



Masterhacks - Google ha hecho un cambio en su sistema de Google Apps, haciendo que cualquier tipo de empresa tenga que pagar por la versión premium, asegurando que el cambio fué necesario porque los usuarios de empresas necesitaban algo mejor.

Google publicó en su blog: «Las compañías de todos los tamaños tendrán que suscribirse a la versión premium de Google Apps para Empresas».

La versión Premium de Google Apps vale 50 dólares por año e incluye soporte al cliente por teléfono las 24 horas del día, los siete días de la semana, 25GB de espacio y 100% de uptime.

Con estos cambios, los usuarios individuales se vieron perjudicados, ya que tuvieron que esperar las nuevas aplicaciones de Google para poder seguir trabajando.

Pero según Google: «Estos cambios no afectarán a nuestros clientes actuales, incluidos los que están usando la versión gratuita».